

CARNETS SUR SOL

Début de conversion uvulaire

J'étais (presque) farouchement pour le r apical.

Pourtant, je dois avouer que j'amorce une conversion. Les r uvulaires (non roulés) de Valérie Millot, qui contiennent à eux seuls un condensé exceptionnel de grâce (vous pouvez en juger dans la radioblog), puis ceux d'autres interprètes remarquables, comme Matthieu Lécroart, Jean-Philippe Courtis ou Philippe Do me convainquent peu à peu qu'un r uvulaire bien articulé est encore plus intelligible et élégant qu'un r roulé.

La solution intermédiaire est toujours possible, naturellement, et c'est aussi le cas de Valérie Millot.

Copyright : DavidLeMarrec - 2006-01-12 09:07:16